
                                Protokoll der Mitgliederversammlung des DCCB
                               am Freitag, dem 22. März 2024 um 18 Uhr          
                          im Salón G&L,  Avda. Mediterráneo, 34, in Teulada

Beginn: 18 Uhr 16                                                                                                           Ende: 19 Uhr 00

Teilnehmer: 62 Clubmitglieder (inklusiv Vorstand)

Vorstand:
Peter Schwehr (Präsident)                                                                       
Manfred Niessen (Vizepräsident)
Brunhilde Mendel (Schatzmeisterin)
Evelyn v.Rengarten (Schriftführerin)
Hardy Tepper (Organisationsleiter)
Rainer Volkenand (Webmaster)
Esther Groote (Beisitzerin)
Margot Roger (Beisitzerin)
Kirsten Simon (Beisitzerin)
Marianne Tepper (Beisitzerin)

 
Tagesordnung:

TOP 1 -  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit des Vorstandes gem. Satzung
TOP 2 -  Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung
TOP 3 -  Jahresbericht des Präsidenten, Aussprache und ggf. Anträge
TOP 4 -  Bericht der Schatzmeisterin, Aussprache und ggf. Anträge
TOP 5 -  Bericht der Kassenprüfer, Aussprache und ggf. Anträge
TOP 6 -  Beschluss über die Entlastung des Vorstandes
TOP 7 -  Beschlussfassung über den zukünftigen Jahresbeitrag 
TOP 8 – Wahl des Wahlleiters/der Wahlleiterin
TOP 9 -  Wahl des Vorstands -Präsident/in, Vize-Präsident/in, Schatzmeister/in, Schriftführer/in, Organisa-
TOP 10 – Wahl der Beisitzer/innen & Kassenprüfer                                                                        tionsleiter/in
TOP 11 – Haushaltsplan 2024/25               Aussprache             Mitgliederbeschluss 
TOP 12 – Jahresprogramm 2024/25           Aussprache             Mitgliederbeschluss
TOP 13 – Anträge der Mitglieder und ggf. des Vorstands
TOP 14 - Wünsche und Anregungen

TOP 1: Der Präsident begrüßt die Anwesenden. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

TOP 2: Der Mitgliederversammlung genehmigt das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 
einstimmig.

TOP 3: Der Präsident, Peter Schwehr, trug zusammenfassend vor, in welchem Umfang der Club in den 
letzten 2 Jahren tätig war.

Er sprach zunächst die insgesamt 14 neuen Mitglieder an, begrüßte sie und gab der Hoffnung 
Ausdruck, dass sie sich in unserem Kreis zumindest teilweise integrieren konnten und wohlfühlen.
Er bedankte sich bei den Gruppenleitern der Aktivitäten für ihre Arbeit und unterstrich, dass durch 
ihren Einsatz die Clubmitglieder stets eine willkommene Abwechslung vom Alltag haben und das 
auch zu schätzen wissen, wie die hohen Teilnehmerzahlen gezeigt haben. Das Angebot gehe heute 
von Qi Gong über Gymnastik, Tanzen, Bingo, Skat, Kurzweil im Alter etc.. Auch die Wandergruppe 
sei  dank Jochen Simon wieder ins Leben gerufen worden und werde immer größer. 
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Auch im Bereich Reisen habe es viele schöne und gesellige Ausflüge und Mehrtagesreisen mit 
ebenfalls großem Anklang gegeben.
Der Präsident ging danach auf die intensiven Beziehungen zum örtlichen Rathaus und Bürgermeister
ein. Demzufolge konnten wir als erster ausländischer Club in den vergangenen beiden Jahren auf 
dem Weihnachtsmarkt in Teulada vertreten sein und der gute Kontakt mache auch Vieles leichter z.B.
bezüglich Genehmigungen, Auskünfte etc.. Dies alles bringe dem Club nicht nur  Ansehen, sondern 
auch gute Einnahmen für die Clubkasse. Die Höhe des Jahresbeitrags (30 Euro) könne beibehalten 
werden.
Besonders erwähnenswert sei auch das perfekte, aktive Auftreten des Clubs in der Presse und in der 
Öffentlichkeit. So sei der Club in den Costa Blanca Nachrichten (CBN) mindestens jede zweite 
Woche mit einem Beitrag vertreten, wofür er sich bei der Pressereferentin des Clubs, Kirsten Simon,
bedankte. Durch all diese Öffentlichkeitsarbeit und das harmonische Miteinander im Clubleben habe 
der Club in der  Bevölkerung großes Ansehen erreicht. 
Im Jahr 2022 erhielt der Club eine Anfrage vom Goethe Institut Berlin bezüglich einer Studie „Leben
im Alter in Spanien“. Die Diskussionsrunde mit der angereisten Studentengruppe sei sehr 
interessant gewesen. Das Ergebnis liege in Heftform vor, leider nur in Englisch, könne aber 
eingesehen werden.
Seit 2 Jahren stiftet der DCCB jährlich 500 Euro für die Alzheimer-Stiftung in Teulada und so werde 
es auch dieses Jahr wieder sein.
Der Präsident meinte, der Club ginge den richtigen Weg und es gehe mit dem Club stetig bergauf.
Darauf sei er als Präsident besonders stolz. (Zuruf: „Wir sind mit dir auch zufrieden!“)
Zum Schluss bedankte sich der Präsident herzlich bei allen Anwesenden für die Hilfsbereitschaft bei 
Festen und für die Unterstützung des Clubs das ganze Jahr über.

TOP 4: Gemäß dem Jahresbericht der Schatzmeisterin bezüglich des Kalenderjahres 2023 (zu den Details:  
siehe Folie 4*) hatte der Club durch Mitgliederbeiträge, Gastbeiträge, Clubveranstaltungen , die 
Werbung im Clubheft, den Überschuss aus Reisen und Spenden Einnahmen in Höhe von insgesamt 
11.435,98 Euro. Das bedeutet, dass es – gemessen an den Ausgaben – Mehreinnahmen in Höhe von 
1.01537 Euro gab.
Das Vereinsvermögen (zu  den Details: siehe Folie 5*), das sich am 1.1.2023 auf 14.015,62 Euro 
belaufen hatte, war am 31.12.2023 auf 15.299,53 Euro angestiegen.

TOP 5: Jochen Simon berichtet. Die Kassenprüfung fand Ende Februar statt. Die Kassenprüfer (er und 
Eckart Moltrecht) hätten ungehinderten Zugang zu allen Unterlagen gehabt und keinerlei 
Unstimmigkeiten vorgefunden. Die Buchführung sei übersichtlich und durch Belege unterlegt. 
Sie entspreche den Vorschriften der Satzung.
Die Kassenprüfer empfehlen der Mitgliederversammlung die uneingeschränkte Entlastung der 
Schatzmeisterin sowie auch des gesamten Vorstandes.

                                
TOP 6: Die Mitgliederversammlung entlastet daraufhin die Schatzmeisterin sowie den Rest des bisherigen 

Vorstands. (Beschluss: einstimmig)

TOP 7: Der Jahresbeitrag für Mitglieder bleibt bei 30 Euro pro Kalenderjahr.

TOP 8:  Auf Vorschlag des bisherigen Vorstandes wird Michael Seidel einstimmig zum Wahlleiter gewählt.

TOP 9: Peter Schwehr, Manfred Nießen, Evelyn von Rengarten , Brunhilde Mendel und Hardy Tepper 
erklären sich bereit, auch weiterhin auf ihren Posten im Vorstand zu bleiben . Weitere Kandidaten 
melden sich nicht. So werden der bisherige Präsident, der bisherige Vizepräsident, die bisherige 
Schriftführerin, die bisherige Schatzmeisterin und der bisherige Organisationsleiter von der 
Mitgliederversammlung einstimmig (ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen) wiedergewählt.

TOP 10: Rainer Volkenandt möchte nicht mehr als Beisitzer im Vorstand tätig sein, bleibt dem Club aber als 
Webmaster erhalten. Ihm wird für seine bisherige Tätigkeit als Beisitzer im Vorstand gedankt.
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   Esther Groote, Margot Roger, Marianne Tepper und Kirsten Simon sind bereit, auch weiterhin als 
   Beisitzerinnen im Vorstand mitzuarbeiten.
   Neu kandidiert Anke Reddig
   Alle fünf Kandidatinnen werden von der Mitgliederversammlung einstimmig (ohne Gegenstimmen
   oder Enthaltungen) als Beisitzerinnen in den zukünftigen Vorstand gewählt.

   Als zukünftige Kassenprüfer werden Jochen Simon und Hans-Heinz (Hanno) Borchert gewählt
   (ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen).

TOP 11:  Die Schatzmeisterin stellt die Budgetplanung für 2024 vor. Sie geht von Gesamteinnahmen (durch 
   Mitgliederbeiträge, Einnahmen bei Clubveranstaltungen etc.) in Höhe von 11.400,00 Euro aus. 
   Auf der Ausgabenseite (z.B. Clubveranstaltungen, Fixkosten von 3.500 Euro, Druckkosten für das 
   Vereinsheft) bleibt dann ein Polster für Unvorhergesehenes von 400,00 Euro.
   (zu den Details: siehe Folie 7*)

TOP 12: Die laufende Saison endet am 30.04.2024 mit dem „Tanz in den Mai“.Die neue Saison beginnt am
   20. September 2024 mit der „Saisoneröffnung“ an der Font Santa (bzw. im Salon G&L).
   In der Sommerpause findet am letzten Freitag eines jeden Monats ein „Sommertreffen“ statt.
   Die Uhrzeit und das Restaurant werden jeweils in einer Einladung rechtzeitig bekannt gegeben.
   
   Nach dem vorläufigen Jahresprogramm für die Saison 2024/25 (siehe Folien 8-10*) wird es –   
   abgesehen von den regelmäßigen Aktivitäten wie Wandern, Gymnastik, Tanzen etc. - am      

    6. oder am 13.12.2024 ab 18 Uhr auch wieder das traditionelle Weihnachtsessen geben. 
   Der Neujahrsempfang beginnt am 10.Januar 2025 um 12 Uhr, im Mediterráneo.
   Am 27.02.2025 feiert der Club den Karneval im Salon G&L, gefolgt vom traditionellen    
   Matjesessen am Aschermittwoch (05.03.2025).
   Die Mitgliederversammlung 025 wird am 21.März 2025 im Salon G&L stattfinden. 
   Das Osterpicknick an der Font Santa (ggfs. im Salon G&L) ist am 22.04.2025, ab 13 Uhr. und die 
   Saison 2024/25 endet am 30.04.2025 mit dem Tanz in den Mai (im Salon G&L).
   Zwei Infoabende sollen in der kommenden Saison angeboten werden , einer im November 2024 
   zum Thema Photovoltaik und ein weiterer im Februar 2025, für den noch keine Themenvorschläge 
   vorliegen.
   Interessant ist das sich in Vorbereitung befindende Reiseangebot.
   Als Tagesfahrt ist bisher für den 7. Februar 2025 die Mandelblütenfahrt angesetzt, zudem sind aber 
   auch Mehrtagesfahrten in Planung so für den Herbst (wohl 2.-8.10.24) eine 55+Fahrt nach  
   Mallorca, für den Dezember eine Vorweihnachtsfahrt nach Malaga und für den April 2025 
   (wohl 22.-24.4.2025) eine Fahrt nach Andalusien. Bezüglich Mallorca und Andalusien informieren 
   der Vizepräsident und der Organisationsleiter die Mitgliederversammlung über die Details der   
   Angebote, die sie zur Zeit prüfen. Auf Nachfrage nach dem genauen Termin der Fahrt nach Malaga
   wird erläutert, dass es zu dieser Fahrt noch nichts Genaueres zu berichten gebe.

TOP 13: Es liegen keine Anträge vor.

TOP 14: - Auf Nachfrage heißt es, dass es wohl auch noch einen weiteren Infoabend mit Jochen Simon zum 
     Gebrauch von Smartphones geben werde.
   - Der Mitgliederversammlung wird mitgeteilt, dass die Anregung eines Mitglieds (im Vorfeld der   
     Versammlung), die bisherigen gelben Mitgliederausweise durch Mitgliederausweise in einem 
     kleineren, handlicheren Kartenformat (siehe z.B. Bankkarten) zu ersetzen, vom Vorstand  
     aufgegriffen wurde und dass die Umstellung in Arbeit sei.

Der Präsident beendet die Sitzung und bedankt sich bei den anwesenden Clubmitgliedern dafür, dass er 
weiter Präsident sein darf.
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*Anlagen: Die auf der Mitgliederversammlung auf eine Leinwand projezierten Folien.
     Der Link zu den Folien lautet: https://www.dccb.es/archiv/jvh_2024/Folien_MV_2024.pdf

                                                     

Die Mitgliederversammlung 2025 ist am Freitag, dem 21. März 2025 (18 Uhr).

Teulada, den 19.04.2024

 

Evelyn von Rengarten                                                                                                Peter Schwehr
   (Schriftführerin)                                                                                                     (Präsident DCCB) 

https://www.dccb.es/archiv/jvh_2024/Folien_MV_2024.pdf

